

# *Artemisa célèbre le 66e anniversaire de la révolution*



**Artemisa célèbre le 66e anniversaire du triomphe de la révolution cubaine. Photo:ACN**

Artemisa, 26 décembre (RHC) Une représentation du peuple d'Artemisa s'est réunie aujourd'hui sur la Place 26 de Julio, pour célébrer le 66ème anniversaire du Triomphe de la Révolution Cubaine qui sera célébré le 1er janvier prochain, avec des danses, des poèmes et des chants, armés d'histoire, d'épopée et de patriotisme.

Gladys Martínez Verdecia, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et première secrétaire du Comité provincial, a fait l'éloge de la discipline et du sérieux des habitants d'Artemisa, de ceux qui se lèvent chaque matin pour chercher en eux-mêmes la lumière qui éclairera le

reste, qui font confiance et travaillent, créent et se multiplient sans se laisser abattre, même en des temps si difficiles.

Il a assuré que dans la jeune province, qui n'a que 14 ans, chacun a une page digne d'être mentionnée, et dans leurs mains se trouve la capacité de continuer à grandir, par le sang versé qui brille sur le drapeau et avec la sueur de son peuple.

La terre rouge qui était à la Moncada en 1953, qui est ensuite allée à Granma et qui est descendue de la Sierra avec Fidel, est fidèle à sa génération, a-t-il déclaré.

Cependant, a-t-il dit, alors que l'électricité, l'approvisionnement en eau potable et les communications fermeront en 2024 avec des progrès significatifs après le passage de l'ouragan Rafael, les familles affectées restent sans solution définitive, et la production locale de matériaux de construction dépend de la réduction de ce nombre, a-t-il dit.

Il a également évoqué les écoles et les établissements de santé endommagés, les engagements de l'agriculture en faveur de la souveraineté alimentaire et le changement inévitable chez les producteurs de canne à sucre, qui sont loin du plan et de la satisfaction de la demande.

Il a insisté sur le fait que les travailleurs non étatiques sont indispensables à l'économie, de par leurs offres, leurs services et leur contribution aux impôts, mais il a critiqué les prix excessifs, les délits et le manque de suivi exemplaire pour ceux qui abusent de l'argent d'autrui.

Martínez Verdecia a abordé la présentation par Artemisa d'un rapport à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, sur la gestion du gouvernement après Rafael, et l'unité qu'il a léguée entre les conseils de défense, les délégués, les travailleurs sociaux et les facteurs de quartier.

En fait, au cours de la célébration, un groupe considérable d'entreprises, d'entités et d'organisations remarquables ont été récompensées.

Des artistes comme Jorge Ryan, Yordance, Eduardo Sosa, le Versus Quintet, NCDance et les étudiants de l'École provinciale d'art Eduardo Abela, le groupe Yawar, les repentistes Héctor Montesinos et Emiliano Sardiñas, et la Colmenita de Mariel, ont apporté de la couleur, de la ferveur révolutionnaire et du cubanisme aux célébrations (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372874-artemisa-celebre-le-66e-anniversaire-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**